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Está convencido de que para que la Policía 
tenga un mejor desempeño en reducir los 
índices de inseguridad, necesita tener 
como aliados los ciudadanos, pero para 
eso hay que ganarse el respeto y confianza. 
En sus estrategias para combatir el delito  
se usará más la inteligencia que la fuerza. 
En vez de llenar de patrullas y policías las 
zonas conflictivas, se usará la tecnología 
para conocer los rostros de los líderes de 
las bandas que se dedican al robo de 
carros, al robo de comercio y casa habita-
ción y se irá por ellos. Para esto se estará 
en coordinación con la Fiscalía General del 
Estado, y con órdenes de aprehensión que 
tengan o carpetas de investigación, ir a 
buscar a los delincuentes a hasta donde 
estén y sacarlos de su zona de confort. 

µ Va por mejoras 
Hernández Montealegre aseguró que va 
por la dignificación de la profesión de los 
policías. Dijo saber que esta figura se ha 
devaluado tanto, que en algunos retenes 
las personas que han ingerido alcohol han 
llegado a cachetear a los agentes, lo cual no 
se permitirá, y quien les pongan una mano 
encima tendrá consecuencias legales. 
En el caso de los policías, la mayoría son 
sinaloenses, y por esa razón les está 
pidiendo que construyan un ambiente de 
seguridad para que sean un orgullo para 
sus hijos y para las personas que los 
rodean.  
Para el general, dignificar la actuación del 
policía es muy importante, porque al sen-
tirse más seguros y apoyados por sus supe-
riores, realizarán mejor sus funciones. Lo 

que sigue será fácil porque al actuar con 
honestidad y responsabilidad se ganará la 
confianza del ciudadano, quien empezará 
a denunciar. 
Se busca cambiar la idea que tiene la ciuda-
danía de que la autoridad es la única res-
ponsable de garantizar la seguridad, y  eso 
no es así, porque es responsabilidad de 
todos. También se buscará el bienestar 
social, que el policía tenga una remunera-
ción económica adecuada, y para esto ya 
se hizo la propuesta correspondiente al 
gobernador, sobre todo en los custodios. 
Estos agentes penitenciarios son los que 
menos salario perciben, pese al gran riesgo 
que corren al estar conviviendo  con los 
reclusos, muchos de ellos peligrosos. Los 
custodios son los más susceptibles de reci-

bir amenazas, por esa razón se va a iniciar 
para ellos lo que se refiere al incremento 
salarial. Como un beneficio que tendrán es 
que quienes deseen tendrán la oportuni-
dad de estudiar alguna licenciatura o doc-
torado, siempre y cuando sean afines a su 
trabajo. 
También ya se tiene la autorización por 
parte del mandatario estatal de incremen-
tar el número de custodios, y para inicios 
de 2019 se tendrán 200 más en el interior 
de los penales. En la actualidad no se cuen-
ta con el número suficiente para garantizar 
la seguridad y los derechos fundamentales 
de los internos; entre las acciones para 
mejorar esto se está construyendo un 
nuevo módulo en el penal de Aguaruto, en 
donde 400 reos estarán más controlados. 
El funcionario reconoció que la infraes-
tructura del penal de Aguaruto es deficien-
te y no reúne las condiciones mínimas 
para que los reos estén seguros. 

µ Custodios son investigados 
Referente a los custodios que presunta-
mente ayudaron a escapar a dos peligro-
sos reos, explicó que ya fueron dados de 
baja y las investigaciones las realiza la 
Procuraduría General de la República. En 
lo que respecta a la filtración del video del 
escape a una televisora, las autoridades 
correspondientes también inician una 
investigación, y condenó a quien por 
corrupción dio este video, sabiendo que 
iba a ser expuesto a nivel nacional.  
Admitió que a nivel federal existe la 
corrupción y el autogobierno en el inte-
rior de los penales, y en este estado no es 

la excepción, pero se empezarán a reali-
zar diversas acciones para evitar esto. Una 
de las acciones es mejorar los salarios de 
los custodios. 
En los próximos días se pondrán en mar-
chan seis programas para prevenir la vio-
lencia en el noviazgo, internet, entre 
otros.  

µ Por operar los drones 
En el caso de los drones para combatir a la 
delincuencia y que fueron adquiridos con 
un costo de 75 millones de pesos el año 
pasado, y que hasta hace poco días se 
informó que aún no estaban en opera-
ción, explicó que ya falta poco para que se 
pongan a operar. 
Los describió como una herramienta que 
viene a complementar las acciones contra 
la delincuencia, pero aclaró que con ellos 
no se van a solucionar todos los proble-
mas de seguridad. 
El problema de que no los han puesto a 
volar es que se requiere personal capacita-
do y que tengan una certificación por 
parte de la empresa que los vendió. Esto 
para evitar que se registre un accidente, y 
que si sufre algún daño la empresa res-
ponda por la garantía. 
En este caso, el personal se está capacitan-
do, y el próximo lunes el secretario sos-
tendrá una reunión con representante de 
la empresa y allí se tendrá una fecha de 
entrega de la certificación. Los drones ya 
se probaron en cielos sinaloenses y se 
tuvieron grandes resultados porque se 
detectaron narcolaboratorios y plantíos 
de enervantes.
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repúblicas de Panamá, Guatemala, Perú, Colombia, Estados 
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> El general tiene amplia experiencia en lo que se refiere 
a operativos militares y a realizar estrategias para com-
batir el crimen.

EL PERFIL

«Si el ciudadano tiene 
confianza en su Policía, 

en los elementos que les 
van a dar seguridad, el 

ciudadano denuncia; 
pero se necesita que  
haya respeto mutuo 

entre ambos» 

LOS PRIMEROS DÍAS

1
> Toma de protesta 
El 16 de julio, el gober-
nador Quirino Ordaz 
Coppel tomó protesta 
a Inocente Fermín 
Hernández como 
secretario de 
Seguridad Pública  
Estatal, en sustitución 
del general Genaro 
Robles Casillas.

2
> Encuentro 
El 16 de julio, el general 
se reunió con el dele-
gado de la PGR, el dele-
gado de gobernación, 
el de la Policía Federal 
y el delegado de la 
Secretaría de 
Gobernación para 
ponerse de acuerdo 
para trabajar.

3
> Reunión  
Tres días después de 
haber tomado protes-
ta, sostuvo una reu-
nión de trabajo con los 
directores de la Policía 
de los 18 municipios, 
en donde acordaron 
trabajar en mejora de 
las condiciones labora-
les de los agentes.

4
> La fuga 
El pasado 22 de julio, a 
unos cuantos días de 
la llegada del general, 
dos peligrosos presos  
se fugaron por la puer-
ta principal del penal 
de Aguaruto; y se  
presume complicidad 
por parte de dos custo-
dios.

> El gobernador, al entregar el nombramiento. > Reunión con directores municipales de seguridad.


